

Diamantene Hochzeit bei Familie Schmid



Auf der Silvesterparty zum Jahreswechsel 1957/58 kamen sich Rudolf und Malis näher und wurden ein Paar. Vom Sehen gekannt haben sie sich schon länger - er fuhr immer auf dem Weg zum Fußballtraining bei ihr vorbei - aber irgendwie funkte es erst auf der Party.

Ein Jahr später wurde sich verlobt und am 10. März 1960 geheiratet. Zwei Söhne hat das Jubelpaar. 1961 wurde Andreas und 1964 Markus geboren. Neben ihren Berufen als Erzieherin/ Kindergartenleiterin und Kesselschmied/Betriebsrat in der BASF waren beide sehr dem gemeinsamen Reisen und sportlichen Betätigung angetan. Natürlich gingen beide auch eigenen Hobbys nach - die Mischung macht's.

Zum Anlass der diamantenen Hochzeit übergab Bürgermeister Hans-Dieter Schneider Glückwünsche und einen Präsentkorb, Blumen und eine Urkunde der Gemeinde Mutterstadt. „Viele weitere glückliche Jahre und vor allem Gesundheit in der Zukunft“ wünschte er. Pfarrer Heiko Schipper von der protestantischen Kirchengemeinde überbrachte ebenso Glückwünsche und ein Geschenk. Der stellvertretende Landrat Manfred Gräf gab neben einem Geschenk die Glückwünsche des Landrats weiter. Liebevolle Nachbarn und Freunde komplettierten die illustre Feierrunde.

(Amtsblatt vom 19. März 2020)